



Los jugadores de la Usal atienden las explicaciones del técnico.

ALMEIDA

BALONCESTO - Primera Nacional

Los chicos de la Usal buscan seguir con el sueño de EBA

ROBERTO FERNÁNDEZ / SALAMANCA

■ Después de una gran campaña, el equipo masculino de la Usal no quiere abandonarla y confía en seguir con el sueño de luchar por el ascenso a la Liga EBA, lo que sería histórico para la institución. Para ello, el conjunto salmantino debe hacer valer los catorce puntos de renta con los que afronta el partido de vuelta de la semifinal que le mide al Zaratán vallisoletano en el choque que se celebra esta tarde en tierras pucelanas (17 horas).

El conjunto vallisoletano finalizó la fase regular como segundo, sólo superado por el intratable Agustinos Eras, que terminó invicto. Además, en los enfrentamientos ante el equipo masculino de la Universidad de Salamanca también habían salido como vencedores. Sin embargo, el pasado fin de semana el conjunto charro sacaba todo su potencial y conseguía un importante triunfo que le permite afrontar la vuelta de la semifi-

nal con una ventaja de catorce puntos. De ganar, el conjunto salmantino se clasificaría para la fase de ascenso a EBA.

🏀 LAS CHICAS, FIN A LA FASE REGULAR

Por su parte, el conjunto femenino de la Universidad pone fin a partir de las 20 horas (Miguel de Unamuno) a una fase regular para enmarcar, ya que las pupilas de Manolo Rodríguez han sido las claras dominadoras clasificándose para la fase de ascenso y terminando primeras mucho antes de terminar. Hoy, quieren decir adiós ante su afición con un triunfo frente al Filipenses previo a la fase final de los días 17 a 19 de mayo.

🏀 AQUIMISA LABORATORIOS

En la Liga EBA, el Aquimisa Laboratorios disputa su último partido como visitante con el objetivo de dar otro paso en la tabla en la temporada de su debut que está siendo exitosa. Visita al Estela, a las 19 horas. ■